

Anuncios

El Gobierno ha anunciado la ampliación para duplicar la superficie del Aeropuerto Arturo Merino Benítez, de Santiago. Las obras, según ha señalado, se realizarían desde el año 2035 y estaría listo para el 2050. No es posible saber qué pensarán los futuros gobiernos que vendrán en las siguientes décadas y que deberían financiar y realizar esos proyectos anunciados. Me recuerda también que antes de terminar su mandato, la entonces presidenta Bachelet anunció un Metro que llegaría al centro de Concepción, y la extensión del Biotrén hasta Lota y Penco. Asimismo, se ha anunciado un funicular para Talcahuano y ascensores para los cerros de esa comuna. Bueno, el papel aguanta todo, especialmente cuando queda poco más de medio año para dejar el gobierno.

J. ALBERTO MOLINA